

Dr John Oswalt, Kings, séance 22, partie 3

2 Rois 9-10, Partie 3

© 2024 John Oswalt et Ted Hildebrandt

Passons maintenant à la scène finale de cet épisode plutôt sanglant, la destruction du temple de Baal en Samarie. Une fois de plus, nous voyons à quel point cet homme Jéhu est astucieux et décisif. Comment allez-vous vous débarrasser de tous ces adorateurs de Baal ? Ils sont dispersés dans la campagne.

Bien sûr, ils vivent tous dans la peur en ce moment. Qui est cet homme, Jéhu ? Que va-t-il faire ? Et donc, quand ils entendent le mot, oh, mon Dieu, ce n'est pas le cas, il est tué. Il a tué Joram et il a tué Achazia.

Il a tué toute la famille d'Achab. Mais il ne va pas se retourner contre notre Dieu Baal. Oh super.

Faisons une grande, grande fête. Rassemblons-nous tous au Temple de Baal, le Temple de Baal de Jézabel en Samarie. Achab a un peu servi Baal.

Jéhu lui servira beaucoup. C'est un soulagement. C'est un soulagement.

Allons faire la fête. Invoquez tous les prophètes de Baal, tous ses serviteurs, tous ses prêtres, et veillez à ce que personne ne manque car je vais offrir un grand sacrifice à Baal. Celui qui ne vient pas ne vivra plus.

Ouah. Mieux vaut être là. Et donc, à mesure que l'histoire se développe, qu'est-ce que cela nous apprend sur les engagements de Jéhu ? Si nous avons des questions sur Jéhu, nous ne devons pas passer à côté des points importants.

Qui va-t-il servir ? Yahvé, Yahvé à tout prix. Qu'est-ce que c'est ? De quoi parle cet événement depuis l'onction de Jéhu jusqu'à ce moment ? Il s'agit de mettre un terme au culte de Baal. Pas de si, pas de et, pas de mais.

Il ne joue pas à des jeux. Encore une fois, s'il s'agissait simplement d'un coup d'État, il ne serait pas très brillant de se débarrasser du culte de Baal, mais il va se débarrasser du culte de Baal. Comme je l'ai dit, sa tromperie avait précisément pour but de les rassembler tous en un seul endroit à la fois.

Et ils étaient enthousiastes à l'idée de se joindre à la célébration parce qu'ils étaient soulagés. Oh, il n'allait pas détruire leur religion. Il ne faisait que détruire cette dynastie.

Ceci est le verset 24. Or, Jéhu avait posté 80 hommes dehors avec cet avertissement. Si l'un de vous laisse s'échapper l'un des hommes que je vous confie, ce sera votre vie pour la sienne.

Hmm, je me demande si le Seigneur dit quelque chose de contraire à nous. Y a-t-il des personnes qu'il nous a confiées ? Et il dit : ne les laissez pas m'échapper. Y a-t-il des personnes pour qui vous devez prier ? À qui tu as besoin de parler ? Que tu dois être gentil avec toi ? Il dit que je vous ai confié ces gens pour que vous les tuiez.

Je pense que Jésus dit peut-être : je vous ai confié ces personnes pour leur donner vie, et c'est votre vie pour leur vie. Je ne dis pas que je pense que nous serons condamnés à mort à cause de cela, mais je veux simplement le souligner. Alors, quand le message est venu, entrez et tuez-les. Que personne ne s'échappe.

Alors ils les coupèrent avec l'épée. Les gardes et les officiers jetèrent les corps puis pénétrèrent dans le sanctuaire intérieur du temple de Baal où se trouvait l'idole. Ils sortirent la pierre sacrée du temple de Baal et la brûlèrent.

Il faut un feu assez chaud pour brûler une pierre. Je pense qu'il est intéressant qu'ils ne le fassent pas. L'écrivain ne va même pas ici jusqu'à qualifier cela d'idole.

C'est juste une pierre sacrée, mais je pense que cela ne fait aucun doute. C'était l'idole de Baal. Ils démolirent la pierre sacrée de Baal et démolirent le temple de Baal.

Et les gens l'utilisent encore aujourd'hui comme latrines. Oh, mon Dieu, cela ne sera plus un lieu saint. Maintenant pourquoi? Pourquoi ce genre de totalité ? Il a démolit la pierre, démolit le temple et l'a transformé en latrines.

Que se passe-t-il ici? Éradication totale. Éradication totale. Partez un peu et vous reviendrez au même endroit.

Oui oui oui. Dieu ne tolérera pas l'arrivée. Cela concerne nos vies.

La moindre chose qui fait obstacle à sa seigneurie nous paralysera. Mais nous y revenons encore et encore. Débarrassez-vous-en.

Débarrassez-vous-en. Et ce seront des choses différentes pour différentes personnes. Différentes choses ont une emprise sur différentes personnes.

Mais il faut y remédier de manière radicale. Tout ce que vous aimez à la place du seigneur vous tuera. J'y ai pensé de cette façon.

J'ai en main plusieurs centaines de centimes. Tous sont contaminés par le COVID. De combien dois-je me débarrasser ? Chacun d'entre eux.

Chaque dernier. Eh bien, je veux juste en garder un. C'est tout ce qu'il faut.

C'est tout ce qu'il faut. Encore une fois, si nous posons des questions sur Jéhu, et je le fais certainement, il y a beaucoup de choses sur ce qu'il a fait qui étaient exactement ce qui était nécessaire à ce moment-là. Mais je veux que vous regardiez les versets 28 et 29.

Ainsi, Jéhu détruisit le culte de Baal en Israël. Cependant, ô Seigneur, il ne s'est pas détourné des péchés de Jéroboam, fils de Nebath, le tout premier roi du royaume du nord, par lesquels il avait amené Israël à adorer les veaux d'or à Béthel et à Dan. Oh, c'était l'occasion.

La meilleure opportunité que quiconque ait eu de faire une pause et de dire : nous allons nous débarrasser de ces idoles de Yahweh. Mais il ne l'a pas fait. Maintenant, j'y ai un peu réfléchi.

Je veux dire, qu'est-ce que ça veut dire ? Si vous deviez vous débarrasser de ces idoles, votre peuple devrait-il retourner à Jérusalem pour adorer Dieu ? Qu'est-ce que cela peut vouloir dire ? Cela pourrait-il signifier la dissolution de votre royaume ? C'était ce dont Jéroboam avait eu peur au début lorsqu'il fabriquait ces idoles : que les gens soient attirés vers ce magnifique temple. Mais auraient-ils pu adorer Dieu à Béthel sans idole ? Je ne sais pas. Je ne connais pas la réponse ici.

Mais très clairement, il n'a pas fait tout ce qu'il aurait dû faire. Il a eu l'opportunité d'aller de l'avant et de risquer les conséquences et de ramener Israël là où il était censé être anti-idolâtrie. Et il ne l'a pas fait.

Encore une fois, je pense que la question s'adresse à vous et à moi. Y a-t-il des endroits où je dois aller dans mon culte du Seigneur et où je ne suis pas encore prêt à aller ? Y a-t-il des opportunités que j'ai pour le servir plus clairement et plus purement ? Et ils me manquent. Et ainsi, le Seigneur dit à Jéhu, parce que tu as bien fait en accomplissant ce qui est droit à mes yeux et que tu as fait à la maison d'Achab tout ce que j'avais en tête de faire, ta descendance s'assiéra sur le trône d'Israël jusqu'au quatrième génération.

Il s'agit de la plus longue dynastie du Royaume du Nord. La dynastie Jéhu fut sur le trône pendant environ 100 ans, répartis sur quatre générations. Pourtant, Jéhu n'a pas pris soin d'observer de tout son cœur la loi de l'Éternel, le Dieu d'Israël.

Il ne se détourna pas des péchés de Jéroboam, qu'il avait fait commettre à Israël. Revenez au chapitre 10 de Deutéronome, versets 12 et 13. Les gens n'arrêtent pas de

me demander quels sont mes versets préférés dans la Bible. Et je dis ceux que j'ai lus le plus récemment.

Mais ceux-ci s'en rapprochent. Maintenant, Israël, que te demande l'Éternel ton Dieu ? Mais craignez l'Éternel, votre Dieu, marchez dans son obéissance, aimez-le et servez l'Éternel, votre Dieu, de tout votre cœur et de toute votre âme. C'est ce que Jéhu n'a pas fait.

Il a servi le Seigneur. Il l'a certainement fait. D'une manière dynamique et puissante, mais pas avec tout mon cœur.

Qu'est-ce que ça veut dire? Que signifie vivre pour le Seigneur de tout son cœur ? Quelles sont vos pensées? Rien n'est plus important. Très bien, quoi d'autre ? Donnez à cette femme une étoile d'or. Obéissance totale, d'accord ? Toute l'attention, sa manière, sa manière, sa manière.

Quoi d'autre? Vous voyez, je pense que Jéhu pensait que l'action d'obéissance était tout ce qui était requis. Je veux faire attention à la façon dont je dis cela, mais je vais le dire. Dieu ne veut pas de votre obéissance.

Il te veut, et s'il t'obtient, alors faire ce que veut ton père n'est pas grave. Mais c'est quand nous, oh, je dois faire ceci pour Dieu. Bon, d'accord, quel est le minimum que je dois faire pour atteindre cet objectif ? Mais non, Père, je te veux.

C'est ce que vous voyez avec Jésus. Mon pain est de faire la volonté de mon père, mais il est très important de faire la volonté de mon père. Pas la volonté de mon Dieu, ni la volonté de mon patron, ni la volonté de mon superviseur, mais la volonté de mon père.

Ainsi, vous pouvez faire la volonté de Dieu d'une manière différente de celle de Dieu, et vous pouvez faire la volonté de Dieu d'une manière limitée qui néglige tout l'aspect de la relation. Arme-moi d'un soin jaloux comme en ta vue pour vivre, et oh ton serviteur, Seigneur, prépare un compte rendu strict à rendre. Oui.

Ainsi, à bien des égards, l'histoire de Jéhu est un triomphe et une tragédie. Il a fait la volonté de Dieu. Il a effectivement délivré le royaume du Nord de la menace de perdre Yahweh, mais il l'a fait à sa manière, une manière qui dépassait de loin ce que Dieu avait en tête, et il l'a fait partiellement.

Il a rempli l'intention évidente de son mandat : se débarrasser du baalisme, mais une relation amoureuse avec Dieu l'aurait amené à l'étape suivante et à se débarrasser du culte idolâtre de Yahweh. Je ne sais pas si cela lui est déjà venu à l'esprit, je ne sais pas s'il a envisagé cette possibilité ou si cela ne lui est jamais venu à l'esprit. Je veux dire, nous adorons ces idoles en or depuis près de 100 ans.

Se débarrasser d'eux? Pourquoi ferions nous cela? Eh bien, lisez la Bible. Bible? Qu'est ce que c'est? Voilà donc notre défi. Oh, Seigneur, tu peux m'avoir tout entier, jusqu'au bout, et peu importe ce qui fait obstacle, si tu me donnes le couteau, je le couperai.

Mais Seigneur, je ne veux pas faire seulement ta volonté. Je veux t'aimer. Je ne veux pas faire ce qui te plaît.

Je veux faire ce qui te donne de la joie. J'ai pensé encore et encore, dans ce livre des Rois, au jugement. Il a fait ce qui est mal aux yeux de Dieu.

Les yeux nous disent tellement de choses. Es-tu content de ce que je fais ? Oh, ce n'est pas le cas. Je veux vivre et que Dieu m'aide. Je veux vivre dans le sourire des yeux de Dieu.

Je veux qu'il dise, oh chérie, tu fais exactement ce que je veux. Ce sont des paroles dangereuses à prononcer, mais c'est ce que Jéhu a manqué. C'est ce que Jéhu a manqué.

Il a fait la volonté de Dieu, mais il l'a fait à sa manière et de manière partielle.

Et pas tout ce qui aurait pu être. Et encore une fois, je ne veux pas vous laisser là. Je veux insister à nouveau sur ce point.

Il n'y a aucun endroit où Jéhu a été informé, et vous devez vous débarrasser de ces idoles. Je soupçonne, je soupçonne, sur son lit de mort si quelqu'un a dit ça. Personne ne m'a jamais dit que je devais faire ça.

Droite. Personne ne vous a dit que vous deviez le faire. Mais si vous étiez dans le cœur du père, il n'aurait pas été nécessaire de vous le dire. Tu dois savoir.

Prions.

Aide-nous, Seigneur. Nous te remercions pour Jéhu. Merci qu'il ait été fidèle. Qu'il était prêt à accomplir cette terrible tâche.

Mais j'ai peur qu'il ait apprécié. Oh, Père, emmène-nous au-delà de Jéhu. Prends-nous dans ton cœur.

Où faire ce que vous voulez sera pour nous un plaisir et non un fardeau. Aide-nous, Seigneur Jésus, à avoir ton esprit en nous là où notre pain est pour faire ta volonté.

Et pas seulement ce qui est dit, mais ce qu'il y a dans votre cœur. Merci. En ton nom.
Amen.